
 

Acta - II Reunión Comisión de Garantía de Calidad del 
Título – ASESORÍA JURÍDICA DE EMPRESAS 

Año Académico: 2017-2018 

FECHA 21/02/2017 
HORA 12:30 – 14:00 
CONVOCADOS Director Área: Julio Jiménez (J.J.), Director MUAJE: Manuel Novo (M.N.), Profesor del 

Máster: Marta de Vicente (M.V.); Profesor Externo: Felipe Masa (F.M.) Responsable de 
Calidad: Mª del Mar Maestre (M.M), Representante de alumnos: Candela Guerrero (C.G.); 
Program Manager: Susana Giráldez y Program Manager Cora Morales.  

ASISTENTES Director Área: Julio Jiménez (J.J.), Director MUAJE: Manuel Novo (M.N.), Profesor Externo: 
Felipe Masa (F.M.) Responsable de Calidad: Mª del Mar Maestre (M.M), Program Manager: 
Susana Giráldez y Program Manager Cora Morales. SE AUSENTA: Representante de 
alumnos: Candela Guerrero  (C.G.); Profesor del Máster: Marta de Vicente (M.V.) por 
Webex ; 

 

Temas a tratar: 

 

• Aprobar el acta de la reunión anterior  
• Revisión y análisis de los indicadores disponibles. 
• Definición del plan de mejora para el curso 2017/18. 
• Ruegos y preguntas 
 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

M.M. da la bienvenida y comienza la reunión introduciendo los puntos a tratar, así 
como el objetivo de la misma.   

•        Aprobar el acta de la reunión anterior  
 

M.M. lee brevemente el contenido del Acta de la reunión anterior, y procede a aprobar 
el Acta bajo confirmación de los asistentes / miembros de la comisión. 

 

• Revisión y análisis de los indicadores disponibles  

Encuestas de satisfacción 

Mar Maestre muestra las encuestas globales del máster, no hay comentarios al 
respecto, están muy equilibrados. 

En cuanto a la satisfacción media con las asignaturas, cabe destacar que “Régimen 
Jurídico de Mercado y Tráfico Empresarial” es la asignatura que menos puntuación 
tiene.  

S.G. puntualiza que la reducción de la media en la asignatura se debe a la baja 
valoración de uno de los docentes. 



 

M.N. afirma que se están tomando medidas para que la asignatura vaya mejor este curso 
académico. Además, puntualiza que es normal que los alumnos sean más críticos en el 
2º semestre ya que tienen más carga de trabajo, están más presionados…  

M.M. indica que la asignatura que mejor puntuación tiene es “La empresa como realidad 
Económica”. 

 

Prácticas 

M.M. presenta los indicadores de Empleabilidad: se han ofertado 43 prácticas y se han 
cursado 20. Los convenios han ido creciendo conforme ha ido creciendo el volumen de 
alumnos.  

J.J. indica que hay que contextualizar estos datos. Son alumnos que contratan ahora en 
marzo, ese porcentaje puede incluso ir a mejor. 

 

Secretaría General 

Tasas: el 66% han presentado TFM. Es un porcentaje bueno. 

Se repasa también la tasa de graduación, es baja por el tema de TFM, también se ve la 
tasa de rendimiento… no hay más comentarios al respecto. 

•       Definición del plan de mejora para el curso 2017/18. 
 

Mar Maestre muestra el informe de la DEVA y comienza a repasar las 
recomendaciones que da con respecto: 

1. Alumnado. 
Reforzar la captación del alumnado. M.M. explica que se refiere a que, si por 
ejemplo ofertamos 30 plazas y no llegamos a cubrirlas, se reduzca a 15. Todos 
los años se mejora el número de alumnos. 

 

2. Aplicación SGCT y su contribución. 
Se recomienda explicar qué cuestiones se abordan en la Comisión de Calidad. 
 

3. Profesorado. 
Se recomienda señalar los sexenios y el profesorado acreditado. 
Se recomienda también incrementar el número de profesorado a tiempo 
completo de la Universidad al Máster. 
También se recomienda separar el sistema de coordinación entre máster y 
escuela. 

 

4. Infraestructuras y servicios. 
Se recomienda especificar las infraestructuras de acceso de movilidad reducida 
en la Universidad. 
Plan de Acción individual y aportar el perfil del PAS. 



 

 
5. Indicadores. 

Potenciar la demanda del Máster. 
Incorporar indicadores de procedimiento del Sistema de Garantía de calidad de 
las encuestas. 
 

6. Tratamiento de recomendaciones del informe de seguimiento. 
7y8: satisfactorio. 
 

Conclusión: en general es satisfactorio, pero hay que poner atención a las 
recomendaciones mencionadas, aunque en algunas de ellas, ya se han puesto en 
marcha. 

 

•   Ruegos y preguntas 
 

No hay. 

Sin más que añadir, se concluye la reunión a las 14:00, Mª del Mar Maestre agradece la 
colaboración y despide a los asistentes. 

 

 

 

 

 

 


